

[\[SECCIONES\]](#)

Local  
Costa  
Provincia  
Andalucía  
Opinión  
España  
Mundo  
Vivir  
Televisión  
Titulares del día  
Especiales

[\[MULTIMEDIA\]](#)

Gráficos  
Galerías   
Imágenes del día

[\[SUPLEMENTOS\]](#)

Expectativas  
Llave Maestra

[\[CANALES\]](#)

Agricultura  
Atramentum  
Bolsa Directa  
Cibernauta  
Ciclismo  
Cine Ideal  
**Descargas**   
Entrevistas  
Esquí  
Formación  
Infantil  
IndyRock  
Legal  
Libros  
Lorca  
Meteorología  
Moda  
Motor  
Mujer Hoy  
Planet Fútbol  
Reportajes  
Televisión  
Todotrabajo  
Vehículos de Ocasión  
Viajes  
Waste Ecología

[\[PARTICIPA\]](#)

Foros  
**Chats**   
Amistad

 LOCAL

GRANADA

## El Parque de la Salud abre al fin su primer centro de investigación biomédica

**El Instituto de Parasitología López-Neyra abandona su sede de San Juan de Dios y renueva del todo sus instalaciones El centro será referente internacional con 120 científicos**

RAFA LÓPEZ/GRANADA

El Parque Tecnológico de la Salud se empieza a parecer a lo que hace diecisiete años se previó que iba a ser. Concebido inicialmente como un [campus de la salud](#) dedicado a la investigación biomédica, ha ido urbanizando sus terrenos, construyendo obras y albergando nuevas empresas, pero hasta ahora ninguna de ellas responde en puridad al esquema de investigación biomédica. Desde ayer, sí. Y es que se inauguró oficialmente la nueva sede del Instituto de Parasitología López Neyra, que ha trasladado sus instalaciones y ha abandonado las que ocupaba en San Juan de Dios. El centro se ha convertido ya en uno de los referentes más claros del PTS.

El cambio no supone sólo un traslado de domicilio. Además de mayores y mejores dependencias -las anteriores habían quedado ridículas-, el nuevo panorama permite que el Instituto López-Neyra amplíe su campo de actuación y se abra a interesantes líneas de investigación que hasta ahora no había tocado. La dotación de tecnología de última generación tiene mucho que ver con el panorama que ahora se dibuja.

El López-Neyra, pues, arranca esta etapa con ambición y con el deseo que convertirse en «un referente de la investigación biomédica nacional e internacional», según su directora, Dolores González.

La peste aviar o el virus del Ébola son, por ejemplo, algunos de los temas de investigación del López-Neyra.

### Trabajo con el hospital

Este instituto depende del Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Su presidente, Carlos Martínez, se desplazó ayer a Granada para encabezar la inauguración oficial del centro, que, dijo, «supone una apuesta del CSIC por el Parque Tecnológico de la Salud y una contribución importante a su desarrollo».

El López-Neyra establecerá líneas de trabajo común con el futuro Hospital Clínico, que se está edificando a apenas unos cientos de metros de esta nueva sede. Además, quiere colaborar estrechamente con la [Universidad de Granada](#) y las empresas radicadas en el PTS.

Los responsables del centro hacen hincapié en la vertiente ciudadana de su labor, orientada a buscar estrategias para mejorar la calidad de vida de la población. Los trabajos en ingeniería genética, en proteómica y en medicina regenerativa forman también parte de la vasta actividad del instituto.

 Imprimir
  Enviar

- La estructura del Hospital Clínico avanza rápida y estará en un mes
- Estudios que van del virus del Ébola a la peste aviar

[BUSCAR](#)
**IDEAL DIGITAL** Hoy


  
 Hemeroteca



 Categorías

[Lo más buscado](#)

Subir